



今年もよろしくお願いたします 1月は、検定強化月間です！

新しい年を迎え、気持ちを新たに新学期が始まりました。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言いますが、学校の3学期は、あっという間に終わってしまいます。

1月は、簿記実務検定、情報処理検定、2月に商業経済検定があり、**商業高校は、1月は、「検定強化月間」**になります。生徒にとっては、1年で一番忙しく、一番勉強する(笑)時期です。「全員で合格するぞ!」という気持ちを持ち、毎日、授業・補習に励んでいます。また3年生は、今月末に「卒業試験」があります。全員揃って卒業できることを楽しみにしています。(卒業式は3月1日)

高齢者宅の清掃ボランティア

12月21日(火)に本校生徒が大津町内の高齢者宅にお邪魔し、年末の掃除の手伝いをさせていただきました。ボランティア参加生徒が44名でしたので、限られたお宅にしか訪問できず、申し訳ございませんでした。生徒が清掃ボランティアに行った方からは、「大変助かった」、「また来て欲しい」などおっしゃっていただきました。生徒も地域の方と交流することで、とても良い経験をできたと思います。

これからも、地域のために、出雲商業として、できることをどんどんやっていきたいと思っています。



吹奏楽部 定期演奏会 応援ありがとうございました

12月23日に出雲市民会館で、第16回定期演奏会を開催したところ、大変多くの方にご来場いただきました。今年度、吹奏楽部は、全日本吹奏楽コンクールでは、中国大会出場、全日本マーチングコンテストでは、全国大会に出場しました。3年生にとっては、最後のステージとなる定期演奏会は、「最高の出商スマイル」で素敵な演奏を披露することができました。吹奏楽部が、このように活動できますのも、近隣の皆様のご理解・ご協力あってのことと、感謝しております。



前半は、座奏



数少ない男子部員の演奏



最後は、出商スマイル全開

今年も、出雲商業高校の教育活動に、ご理解・ご協力を頂きますようお願い申し上げます。